



deportes
y
naturaleza

El nuevo equipo Alvemaca-Alta Oliva, *novedad en el panorama ciclista insular*



Sin duda, sorprendente la iniciativa de los chicos del nuevo equipo ciclista del municipio del Rosario, en Tenerife, cuyo club se hace llamar "Oncedientes" (en honor al piñón más pequeño que se puede montar en una bicicleta). Todo surgió de las ganas de los propios corredores por emprender un nuevo proyecto donde los propio deportistas fuesen los protagonistas, tomando todas las decisiones del club. Desde que empezó a gestarse todo, a mediados de 2.002, el camino ha sido muy duro, sobre todo en lo que se refiere a la búsqueda de patrocinadores, ardua tarea para la cual prepararon un meticuloso dossier que sirviese como carta de presentación. Finalmente, tras meses de trabajo infructuoso, a principios de 2.003, los patrocinadores, aunque tímidamente, empezaban a aparecer, llegando hasta ocho las empresas implicadas. Como patrocinadores principales se encuentran Alvemaca y patatas fritas Alta Oliva, además de la popular dulcería-cafetería Yadai, situada en el campus de Guajara. Además colaboran la panadería "Panes del Mundo", novedoso establecimiento en cuyo horno se ponen a punto recetas de todo el globo, situado en las inmediaciones de Guajara, también. Asimismo prestan su incondicional apoyo Serigrafía Abona, Copicolor y Bicicletas Gil, conocido establecimiento de la Avda. Trinidad. Y como no podía ser menos, el ilustre Ayuntamiento del Rosario también se ha querido sumar a esta singular iniciativa deportiva. El estreno en breve de los nuevos equipajes que lucirán los logotipos de todas estas empresas es inminente.

En las filas del Alvemaca-Alta Oliva se encuentran corredores como Moisés Hernández, corredor experimentado que ha participado en los campeonatos de España de ciclismo en ruta, en 1.997, y que acabó 5º canario en la Vuelta Ciclista a Tenerife 2.001. También se ha incorporado Leopoldo Amorós, veterano corredor con gran visión de carrera, así como otros nuevos valores, que seguro aprovecharán para unir a su chispa y ganas, las sabias enseñanzas que los otros corredores, sin duda alguna mucho más experimentados, estarán encantados en transmitirles. Los objetivos son correr las carreras de ciclismo de carretera y de montaña de Tenerife y alguna competición en Gran Canaria y sobre todo, disfrutar de este deporte, que en el fondo es de lo que se trata. El equipo ha sido creado sobre este concepto fundamental y por ello ya existe un grupo de cicloturistas que poco a poco está creciendo. El club tiene un e-mail de contacto: cluboncedientes@hotmail.com

En definitiva, ¡chapeau! para estos chicos que con su iniciativa y ganas han hecho un proyecto que a priori se planteaba como un difícil reto.

Miguel Ángel Hernández Arteaga

